



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Enero 2017. Número 2.915 comunicacion@iusevillaciudad.org

### **RELEVO EN LA DIRECCIÓN LOCAL DE IZQUIERDA UNIDA**

El Consejo Local de Izquierda Unida en Sevilla ciudad ha elegido por unanimidad a Ismael Sánchez como nuevo coordinador de la organización.

Ismael Sánchez sustituye a José Manuel García, que seguirá desempeñando dentro de IU distintas tareas, de carácter provincial y andaluz, vinculadas principalmente a los movimientos sociales y a la lucha por la III República.



Maestro de educación especial y activista medioambiental, el nuevo coordinador local de Izquierda Unida tiene 37 años y es también el secretario político del Partido Comunista de Andalucía (PCA) en Sevilla.

Desde esta hojilla queremos sumarnos al merecido reconocimiento que los miembros de la dirección dedicaron en el último Consejo Local al coordinador saliente por el magnífico trabajo desarrollado en estos años al frente de IU, con enorme entrega, compromiso, honestidad y lealtad al proyecto colectivo y de transformación social que defiende nuestra formación política.

Igualmente, deseamos a Ismael Sánchez mucha suerte y aciertos en esta nueva etapa que comienza como coordinador local y que coincide, además, con un apasionante tiempo político en el que vamos a tener que enfrentar numerosos e importantes desafíos como organización, como clase y como país.



Ismael Sánchez tiene ante sí el reto de asumir la dirección local en un momento histórico en el que, como hemos acordado en nuestros órganos, nos toca acometer profundos y ambiciosos cambios para adaptar la organización a las necesidades de las clases populares. Y todo ello con el objetivo de hacer cada vez una Izquierda Unida más ágil, democrática, eficaz y que, en definitiva, trabaje para conformar un verdadero movimiento político y social que trascienda y vaya más allá de IU.